

Des passionnés vous font découvrir

Des bénévoles de l'association Sauvegarde du patrimoine religieux en vie et les associations de protection des édifices accueillent le public. Focus sur l'église de Ploaré.

Avec l'arrivée de l'été, les églises et chapelles de la ville ouvrent leurs portes.

Des bénévoles de l'association Sauvegarde du patrimoine religieux en vie (Sprev) et les associations de protection des édifices accueillent le public.

Un mémorial américain sur les vases acoustiques

Ainsi, à Ploaré, « une cinquantaine de personnes sont venues à Saint-Herlé depuis que l'église a ouverte, en juillet », indique Gabriel de Rochefort, président des Amis de Saint-Herlé.

Les personnes qui visitent l'église sont souvent originaires de Ploaré, elles viennent visiter l'église avec leurs enfants ou petits-enfants.

« Il y a aussi des personnes retraitées et passionnées par ce type de monument, poursuit le président de l'association. Elles nous donnent des éléments sur leurs précédentes visites dans d'autres villes ou pays. Récemment, nous avons eu une personne qui avait visité une église en Sicile. »

Henri Rivoalen, un autre guide, aime faire découvrir des éléments de l'église, comme les vases acoustiques. « Ce sont les trous présents (96 visibles et 103 en tout dans le monument) un peu partout dans l'église. C'est un record dans le Finistère et en Bretagne. Deux étudiants américains sont venus visiter l'église Saint-Herlé pour leur mémoire sur l'acoustique dans les églises », raconte ce passionné, qui rempile pour une quatrième saison.



Henri Rivoalen et Gabriel de Rochefort, devant l'église Saint-Herlé.

vue à 360° de Douarnenez.

Galerie photos sur [ouest-france.fr/douarnenez](http://france.fr/douarnenez)

Jusqu'au 28 août, tous les jours, visites gratuites de 10 h à 12 h et de 15 h à 17 h. Visite du clocher (le samedi matin) sur réservation au 06 09 83 09 83.